

Die Jugendfeuerwehr, der Kreisfeuerwehrverband Neckar-Odenwald-Kreis und die Jugendfeuerwehren und Feuerwehren des Neckar-Odenwald-Kreises trauern um Ihr aktives Mitglied und Fachgebietsleiter

PHILIP WENDEL

der plötzlich und völlig unerwartet von uns gegangen ist.

Philip Wendel war seit dem Jahre 2001 als Fachgebietsleiter Versorgung Mitglied im Ausschuss der Jugendfeuerwehr Neckar-Odenwald-Kreis tätig.

Für viele unzählige Zeltlager, Veranstaltungen, Lehrgänge und Kreisfeuerwehrtage war Philip Wendel als Leiter des Küchenteams und Koch verantwortlich. Auch sonst war er immer stets bereit zu helfen. Sein Humor und seine Freude mit Menschen zusammen zu sein, haben ihn als Mensch und guten Freund ausgemacht. Durch seine außergewöhnliche aber angenehme Art war er überall beliebt. Sein unglaubliches Organisations- und Improvisationstalent zeichnete ihn besonders aus und machte ihn in vielen Bereichen

des Feuerwehrwesens im Neckar-Odenwald-Kreis unentbehrlich.

In Würdigung seines außerordentlichen Engagements wurde ihm 2007 die Ehrennadel der Jugendfeuerwehr Neckar-Odenwald-Kreis verliehen. Der Kreisfeuerwehrverband verlieh im Jahre 2010 die Silberne Ehrennadel des Verbandes.

Die Jugendfeuerwehren und die Feuerwehren des Landkreises verlieren mit Philip Wendel einen guten Feuerwehrkameraden und sehr guten Freund. Wir schulden ihm großen Dank und hohe Anerkennung.

Wir werden Dich sehr vermissen.

Jugendfeuerwehr Neckar-Odenwald-Kreis

Nikolaus Klasan
Kreisjugendfeuerwehrwart

Pamela Hollerbach
stellv. Kreisjugendfeuerwehrwartin

Kreisfeuerwehrverband Neckar-Odenwald-Kreis

Andreas Hollerbach
Vorsitzender

